
１学年だより  
 

 

 

１月末に実施した修学旅行に関するアンケートにご協力をいただき、感謝申し上げます。集計がまと

まりましたのでご報告いたします。 

 アンケートは、①実施時期について ②旅行方面について ③意見・要望の３つの内容でした。結果

は以下の通りです。同じ内容の意見等はまとめさせていただきました。  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 実施時期についての「その他」の記述について 

・現３年生のように思い出作り活動でよいのではないか。それなら期日にしばりはなくなる。 

・現状では判断できない。もう少し様子を見てはどうか。数か月後にもう１度アンケートをとって

もらいたい。           

・こうと決めてしまわず、状況を見て決めるのが一番よい。ただし、計画をその都度変更していく

ことは大変だろうとは思う。２年生の３月が危なそうならば 10 月に延期、もしくは行き先を変

更する。何とか修学旅行はさせてあげたい。      

            

２ 旅行方面についての「その他」の記述について  

・京都がよいと思うが、コロナの状況によって県内や近県に変更をするのが良いと思う。（予約の

関係で実際には厳しいとは思うが）        

・近県がよいと思う。石川県などはどうだろうか。       

・コロナの状況を見極めて考える。        

・近県で伝統文化や歴史について学習してほしい。コロナが収束するようであれば京都奈良方面

に再調整してほしい。         

           

３ 修学旅行についての意見や要望等        

・交通手段は貸切バス、宿泊施設は貸し切ることができるホテルをお願いしたい。 

・３月だとコロナが心配、10 月だと受験が気になる。  

・何らかの形で生徒の思い出に残る行事を実施してもらいたい。  

・例年通り、関西方面に行くことを前提とする。決定期限直前のコロナの状況によっては、方面を

変更し、県内の伝統文化や歴史について学習する。 
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・コロナの状況によっては「方面変更」や「実施しない」も仕方がないことだと思う。  

・実施の可否についてはコロナの状況を確認し、慎重に判断してもらいたい。 

・コロナの状況に応じて検討しなくてはならないが、できるだけ中止ではなく、期日や日程、方面

を工夫して実施できればと思う。  

・数年はコロナは収束しそうもなく、ワクチンについても未知数な状況である。在学中は大人数で 

の移動はリスクが高すぎると思う。        

・コロナが落ち着いたら、時期や方面にこだわらず、実施ができればよいと考える。  

・３月だとコロナが収まっていない可能性もあるし、インフルエンザの流行も考えられる。10 月

がよいと思う。コロナの状況によっては旅行を実施しなくてよいと思う。  

・子どもは希望しているが、現状では難しいと思う。思い出は作ってあげたいと思うが、県外に旅

行に行くのはリスクが高すぎる。現中３のイベントも良かったと思う。  

・どんな形でも思い出に残ることを体験・学習してほしい。  

・県外への旅行が不可能な状況であれば佐渡など、県内でもよいと思う。  

・1 年後には収まっていてほしいし、ワクチンなども進めば、例年通りで行けるのではないかと思 

う。 

・コロナが収束していなかったり、ワクチンが接種できないようであれば、中止にするか、代替活 

動を実施してほしい。   

・子どもは京都・奈良を希望しているが、コロナの現状を見て東北方面とした。地域はどこであっ

ても旅行そのものにリスクがあることには変わらないので、1 人 1 人の感染予防策をしっかり

していけば、どこでもよい。  

・コロナウイルスの状況によるが、県内が安心である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 板倉中学校ホームページもご覧ください：http://www.itakura-j.jorne.ed.jp/ 

 

 

 

保護者の皆様、コロナ禍の中で１年以上先の修学旅行について考えるというアンケートでしたが、

ご協力いただき、ありがとうございました。感謝申し上げます。 

アンケート結果にあるように、コロナへの感染が心配であるということで、３名の方が「実施しな

い」を選択されましたが、生徒の健康安全面に配慮して修学旅行を実施するという方向で検討してい

きたいと考えます。 

また、多くの方が「状況を見て」というご意見ですので、今後の感染状況に注視して柔軟に対応し

ていく所存です。しかしながら、修学旅行は、旅行業者と契約して行うことになりますので、費用に

絡む様々な約款が存在します。例えば、旅行そのものをキャンセルする場合は、その時期によってキ

ャンセル料が発生します。料金が発生しない時期でのキャンセルでも企画料というものが発生すると

いう次第です。また、途中で方面を変更するとなった場合も、新たな企画料が発生しますし、宿舎の

確保が難しいかもしれません。このように、費用の面からも考えていく必要があります。 

 

このアンケート結果を参考にして、修学旅行の期日や方面等を検討していきます。その際、ＰＴＡ

の１学年役員の方とも相談させていただきます。再度、アンケートを取らせていただく場合もありま

すので、ご協力をお願いします。 

 

 

アンケート結果を受けて 


